



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata y por la inspectora jefe y subinspector jefe de la Policía Local de Adra, han mantenido una reunión en el Ayuntamiento abderitano, con el Jefe Provincial de Tráfico, José María Mendez.

El encuentro ha servido para intercambiar opiniones y analizar la situación del tráfico y la seguridad vial en el municipio de Adra, así como para perfilar actuaciones, colaboraciones y programas que se desarrollarán en un futuro entre las dos administraciones.

Tanto el alcalde de Adra, como el Jefe Provincial de Tráfico, han destacado la excelente relación existente entre ambas administraciones, que se viene traduciendo en los últimos años en la participación y colaboración del Ayuntamiento de Adra, a través de la Policía Local, en campañas nacionales que realiza la Dirección General de Tráfico, como por ejemplo campañas de control de alcoholemia, control de camiones y furgonetas, campañas sobre el cinturón de seguridad y sistema de fijación infantil, motocicletas y transporte escolar.